

Bernard Arnault :

première fortune française
quatrième fortune mondiale

21 milliards !

En France, plus de 8 millions de personnes vivent en dessous du seuil de pauvreté.

Bernard Arnault dispose, lui, de 21 000 000 000 euros.

Est-ce normal qu'une seule personne puisse concentrer ainsi une telle fortune ?

Les patrons et la Droite expliquent que B. Arnault est un exemple de « réussite », qu'il représente « l'élite ». C'est un mensonge.

B. Arnault n'a rien réalisé d'extraordinaire : il est né riche, et s'est enrichi encore plus en exploitant les salarié-es, en engrangeant les milliards d'aides publiques en échange de promesses qu'il n'a pas tenues, en s'alliant avec des grandes banques pour éliminer d'autres Groupes industriels et condamner au chômage des dizaines de milliers de personnes.

Le gouvernement et la Gauche en appellent au nationalisme. Ce n'est pas le sujet.

B. Arnault veut soustraire sa fortune à une taxation qui demeure pourtant bien inférieure à ce qui serait nécessaire pour rétablir un peu d'égalité. Ce n'est pas en lui faisant la morale que le problème se règlera.

Avec 1 milliard on peut vivre, non ?

Alors qu'il soit français, belge, chinois ou lapon,
repreons 20 milliards à B. Arnault
pour les redistribuer à celles et ceux
que lui et ses semblables exploitent depuis des années !

